



2023

1

No.440

「広報」 たかなべ

KOHO TAKANABE

新年のご挨拶

二十歳の皆さん
おめでとうございます！



高鍋町二十歳の集い！

発行：高鍋町

迎春 新年のごあいさつ



高鍋町長 黒木 敏之

新年、明けましておめでとうございます。

町民の皆さまにおかれましては、夢と希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお慶びを申し上げます。また、日ごろより町政運営に対しましてご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症のワクチン接種や経済対策の推進、行動制限の解除などによりウィズコロナ・感染症との共存が試されました。本年はアフターコロナに向け、再生への取り組みをさらに推し進めていくことになると思います。

昨年の主な出来事として、防災対策につきましては、浸水被害対策事業として取り組んでいました宮越排水機場の完成、塩田川・お堀の高上げ等を実現させることができました。おかげさまで、その取り組みが功を奏し、県内に甚大な被害をもたらした台風14号の襲来に際しても、住宅への浸水被害は大幅に軽減され、高鍋町の浸水対策は大きく前進することができました。本年も、レジリエント・タウン（災害に強い町）を目指してさまざまな施策を推進してまいります。

教育文化関係では、昨年、町立高鍋図書館を「柿原政一郎記念高鍋図書館」へと名称を変え建物や庭等のリニューアルを実施しました。蔵見学ツアーも好評で、改修後の来館者は増加し、古文書のある質の高い図書館として注目を集めました。本年はさらに機能性を高める取り組みをしてまいります。

また、昨年は、藩校明倫堂で学び、国内外で活躍した「高鍋の四哲・秋月四兄弟」をテーマに「歴史シンポジウム」を開催いたしました。歴史をまちづくりに生かす、歴史と文教の城下町に相応しいシンポジウムとして高い評価を得ることができました。併せて、藩校明倫堂の学規を基に「明倫堂の教え」を作成し、「ふるさと教育」の一環として「藩校明倫堂建学の精神」を中学校教育に取り入れ、シビック・プライド（故郷への誇りと貢献）の醸成に取り組み始めました。

産業振興では、物価上昇対策として、商工業振興、農業支援に積極的に取り組んでまいります。

なかでも、高鍋・木城有機農業推進協議会は、農林水産省が推進する「みどりの食料システム戦略」の支援を受け、有機JAS認証機関の設置等のさまざまな施策に取り組んでいくことになります。

蚊口地区では、本年より、高鍋駅舎、駅前ロータリー、蚊口海浜公園キャンプ施設、磯亭跡、るりや跡の再生が始まります。また、旧黒木清五郎邸周辺から明倫保育園のリニューアルを含め、社会福祉法人石井記念友愛社様との連携で街並み再生に取り組む始めます。

景観関係では、昨年に引き続き、高鍋城址舞鶴公園の再生および、「しんきん通り」の歩道や街路樹の整備も進めてまいります。

本年も、さまざまな事業の推進により「豊かで美しい歴史と文教の城下町の再生」に取り組んでまいり所存です。町民の皆さまの積極的なご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



高鍋町議会 議長 永友 良和

新年、明けましておめでとうございます。

町議会を代表しまして謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

町民の皆さまにおかれましては、新たな抱負を胸に新年をお迎えのこととお慶びを申し上げます。また、平素より町議会に対し、温かいご理解とご協力を賜り、議員一同心より御礼申し上げます。

昨年を振り返ってみますと、3年ぶりの大きな台風14号が、国の激甚災害の指定を受けるほどの大きな被害を県内にもたらしました。本町におきましてもハウスのビニールが破れたり、苗が水に浸かったり、露地野菜等に大きな被害がありました。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症がなかなかおさまりを見せない中ではありましたが、全国的に行事等の行動制限の緩和も進み、本町におきましても「高鍋城灯籠まつり」が10月に平常開催されました。久しぶりに多くの人で賑わいを見せ、町民の皆さまも元気と活気を取り戻したように感じました。

また、サッカーワールドカップにおきましては、日本代表がドイツやスペインを破る快進撃を見せ、日本中に勇気と元気と希望を与えてくれました。

あの試合を見て、日本中のサッカー少年が将来の日本代表を目指す決意を心に決めたのではないかと思います。夢や希望や感動を与えてくれた日本代表に心より感謝申し上げます。

そのような中で、高鍋町議会も昨年11月に選挙を終え、元職8人と新人議員6人の合計14人で新しい議会がスタートしました。選挙期間中の5日間は、多くの選挙カーで大変お騒がせしましたことを心よりお詫び申し上げます。

私も4年ぶりに議長の重責を担うことになり、新人議員6人と共に身の引き締まる思いであります。今回の選挙で公約した事、そして町民の皆さまの付託に応えるためにも、議員一同一丸となって頑張っております。

なお、今年の2月にはWBC日本代表のキャンプも宮崎で予定されており、大変な盛り上がりになるのではと期待しておりますし、サッカー日本代表の分まで頑張ってくれることを祈っております。

結びに、野球ではありませんが、議員全員、町民の皆さまに寄り添える議会を目指し、全力投球で頑張っておりますので、町民の皆さまのこれまで以上に温かいご支援とご理解を賜りますようお願い申し上げます。

令和5年 高鍋町二十歳の集い



おめでとうございます！

1月5日、たかしんホールで高鍋町二十歳の集いが行われました。今年は127人が出席し、新たな門出を迎えました。

会場は色とりどりの晴れ着に身を包み、久しぶりに会う友人と記念撮影をしたり、話に花を咲かせたりする参加者の笑顔であふれていました。

新型コロナウイルス感染症対策のもとで行われた式典では、参加者を代表して、六車萌々華さんが「ここまで支えてくださった皆さまへの感謝の気持ちを忘れず社会に貢献できるよう常に向上していきたい」と思います。また、二十歳としての自覚や責任を持ち、自分が今できる精一杯の努力をしていきたいです」と決意の言葉を述べました。

人生の大切な節目を迎えた二十歳の皆さん、これから大いに飛躍してください。



ブラカードを書いた参加者の皆さんには高鍋町商店街連合会から記念品のモバイルポーチがプレゼントされました！



新しい町議会議員を紹介します

11月13日、任期満了に伴う高鍋町議会議員選挙の投票が行われ、即日開票の結果、次の14人が当選されました。

当日有権者数、投票者数および投票率

	男	女	計	
当日有権者数	7,697人	8,727人	16,424人	
投票者数	期日前	1,333人	1,807人	3,140人
	不在者	12人	20人	32人
	当日	2,420人	2,769人	5,189人
	計	3,765人	4,596人	8,361人
投票率	48.92%	52.66%	50.91%	



日高正則(2期)
〈羽根田〉



森崎英明(1期)
〈南牛牧〉



橋重文(1期)
〈下永谷〉



春成勇(4期)
〈樋渡〉



兒玉秀人(1期)
〈松本〉



中村末子(9期)
〈正ヶ井手〉



田中義基(2期)
〈黒谷〉



森 弘道(1期)
〈持田〉



加藤秀文(1期)
〈蚊口西の一〉



樫原 富子(1期)
〈市の山〉



松岡信博(3期)
〈大工小路〉



緒方直樹(5期)
〈道具小路西〉



○古川誠(2期)
〈萩原〉



◎永友良和(4期)
〈家床〉

◆お問い合わせ：選挙管理委員会事務局 ☎23-1745

◎議長、○副議長、写真は議席順、敬称略

高鍋町消防団市中パレード



1月8日に、高鍋町消防団員による新春恒例の市中パレードが行われました。

今年は、団員の負担軽減等を考慮し、規律訓練のあり方を見直すなど、新しい形での始式を実施する予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、市中パレードのみ行われました。

消防団員は規則正しく行進しながら、児湯農業協同組合、ディスカウントドラッグコスモス高鍋平原店、ひまわり薬

局高鍋上江店、高鍋町体育館を回り、元気に火災予防を呼びかけました。

高鍋町消防団では、消防団員を募集しています。消防団活動や地域防災に興味のある方は、下記までご連絡ください。

高鍋町 総務課 生活安全係 ☎26-2022

児湯学友団コンソーシアム協議会の取り組み

12月18日、東児湯の中学生・高校生を対象にした合同イングリッシュキャンプが新富町文化会館で開かれました。

このイベントには延べ37人が参加し、中高生は宮崎国際大学の留学生や学生たちとともに英語での宝探しやグループワークを楽しみました。

初めて外国人と話す生徒も多く、緊張しながらも学校で学んだことを生かしてコミュニケーションを楽しんでいました。

